# REALICEMOS UNA GRAN CONFERENCIA NACIONAL DE JUVENTUDES COMUNISTAS DE CHILE

15, 16 y 17 de Noviembre de 1946



Boletín Interno que entrega el Comité Central de las IJ. CC. a los militantes en preparación de la Conferencia Nacional.

# NOTA EDITORIAL

A UNIDAD y la lucha de todas las fuerzas democráticas y progresistas de la Nación, a cuyo frente marchó valiente y decidida la clase obrera, hicieron posible la gran victoria popular del 4 de septiembre.

Le cupo a la juventud un gran papel en la conquista de esta victoria. Uniendo sus fuerzas, movilizándose en la lucha contra la reacción y sus propagandistas, los jóvenes, de norte a sur, sumaron sus fuerzas entusiastas y generosas a la candidatura del pueblo y su programa, porque ella interpretaba su deseo de hacer de Chile un país grande y próspero, que ponga término al actual estado de abandono y miseria que azota a la joven generación chilena.

Una de las organizaciones que se distinguieron en la lucha, fueron las Juventudes Comunistas. Por eso hoy sus militantes se encuentran en pie de guerra dispuestos a rendir su vida en defensa de la victoria.

La reacción trata y hará todo lo que esté a su alcance por impedir el cumplimiento del Programa. Cuenta para ello con el apoyo del imperialismo ava sallador y prepotente y de los eternos divisionistas y traidores, como son los trotskistas.

Pero nada ni nadie detendrá al pueblo en la lucha contra sus enemigos.

Por estas razones, tiene gran importancia la realización de la Conferencia Nacional de las Juventudes Comunistas, a efectuarse en Santiago los días 15, 16 y 17 de noviembre. En ella harán un balance del cumplimiento de las Resoluciones del Tercer Pleno y se propondrán cumplir nuevas e importantes tareas.

El presente Boletín da a conocer el documento político en que la Dirección de las JJ. CC. analiza las razones del triunfo del 4 de septiembre, la manera de cómo defenderlo y las tareas que deben cumplir los organismos de base y de Dirección para hacer de las JJ. CC. una poderosa organización juvenil de masas.

¡A trabajar, entonces, para cumplir nuestras tareas!

# Balance de la lucha electoral y tareas inmediatas de las Juventudes Comunistas de Chile



La Comisión Ejecutiva del Comité Central de la Juventudes Comunistas, después de analizar el triunfo electoral logrado el 4 de septiembre mediante el esfuerzo y sacrificio de la juventudes, la clase obrera v campesing v las masas populares v frente al peligro de un golpe de Estado por parte de la oligarquía terrateniente y financiera, aliada a militares facciosos, servidora incondicional de los intereses imperialistas, como también ante la gravedad que tiene para los intereses del país la conciliación con los enemigos del pueblo provocada por los emboscados todavía incrustados en algunos partidos populares, ha acordado dar a conocer a la Juventud Comunista el siguiente comunicado:

# ★ A.—SIGNIFICADO DE LA VICTORIA

La reciente victoria del 4 de septiembre es diferente a las osta as en 1938 y 1942. La diferencia entre aquellos movimientos populares y el del 4 de septiembre radica en los hechos siguientes:

# → 1.— EN EL TERRENO INTERNACIONAL

1.— En 1938 los nazifascistas —en especial alemanes, italianos y japoneses—, los más agresivos del imperialismo, estaban a la ofensiva en todo el mundo llevando a la práctica sus planes guerreros y de rapiña, teniendo como cómplices en esa tarea a los gobiernos munichistas de Inglaterra, Francia y EE. UU. En 1942, las fuerzas democráticas del mundo capitalista, después de derrotar las influencias de los capitulades de sus gobiernos, se unieron con la Unión Soviética para vencer a este terrible enemia co cómún.

Hoy la situación internacional es diferente. Las fuerzas militares fascistas fueron derrotadas, siendo actualmente la tarea central de las fuerzas democrtálcas acabar con las bases económicas (monopolios y trusts) que permitieron el ascenso del nazifascismo.

El imperialismo ha salido debilitado de esta guerra. Países como Rumania, Hungría, Polonia, Yugoeslavia, etc., que antes estaban sujetos a su control, hoy marchan hacia su liberación; fuertes movimientos de independencia nacional surgen en países coloniales, como Egipto, Palestina, India, etc.; en el seno de los mismos países imperialistas la clase obrera, en poderosos y combativos movimientos de masas, reclama por mejores condiciones de vida y por una paz duradera y justa.

### ★ EL IMPERIALISMO Y LA REACCION CONTRA LA PAZ Y EL PROGRESO

Sin embargo, EE. UU. quedó momentánege mente fortalecido al terminar este conflicto bélico; pero hoy día se encuentra frente a una crisis económica cuyas consecuencias alectarán hondamente todo el sistema económico, social y político del mundo capitalista. Los imperialistas norteamericanos vencomo única salida para postergar esta crisis una guerra desencadenada contra la Unich Soviética, conduciendo toda su política exterior en este sentido. Para facilitar sus fines -y comprobando su debilidad en Europa- proyectan todas sus fuerzas en América Latina, pretendiendo, no sólo afianzarse económica y politicamente, sino que también militarmente. Por otra parte, sostienen y

PAGINA TRES

eyudan económicamente a regimenes fascistas como los de España, Portugal y Grecia, que les sirven para sus planes de provocación contra el país del socialismo y los movimientos democráticos que nacen y se desarrollan en el mundo entero.

Fiel aliado de los imperialistas es el Vaticano que alienta y azuza la división de la clase obrera y los sectores populares, a fin de facilitar los siniestros propósitos de las fuezas reacionarias.

Contraponiéndose y luchando activamente contra las pretensiones imperialistas, los pueblos marchan, por distintos camionos, hacia el Socialismo. En Europa Oriental surge un nuevo tipo de democracia: libre del control económico y político del imperialismo y ayudado efectivamente por la Unión Soviética, se realiza la Reforma Agraria —donde los campesinos son los dueños de la tierra, gozando de amplio crédito y de los medios de producción—, se nacizonalizan las minas, el petróleo y los Bancos, y los Gobiernos están formados fundamentalmente por los más fieles representantes de la clase obrera y campesina. Además, en todo el mundo se fortalece y crece el Partido Comunista que día a día incorpora miles y miles de nuevos y aguerridos militantes a sus gloriosas filas.

# ★ LOS DIVISIONISTAS HAN SIDO DERROTADOS

2.— En 1938, los trabajadores del mundo estaban divididos en varias organizaciones sindicales internacionales, lo que dificultaba el éxito de sus ruchas por un mundo mejor. La dirección de una parte importante de los trabajadores estaba —y aun continúa estándolo nacionalmente— en manos de dirigentes socialdemócratas y reformistas que servían los intereses de la gran burguesía antes que los intereses de la clase obrera.

Hoy las condiciones son diferentes: los trabajadores han creado la Federación Mundial Sindical y tienen una activa participación en las luchas de todos los pueblos por la democracia, la paz y un mundo mejor.

3.— Hasta 1938, la Juventud tenía dos direcciones políticas internacionales: la Internacional Juvenil Socialista y la Internacional Juvenil Comunista, dificultándose la formación de una sola organización de la juventud obrera, campesina y estudiantil en casi todos los países. Excepción a lo anterior, era España, donde el sentimiento unitario de los jóvenes socialistas pasó por encima de las instrucciones divisionistas de la Internacional Juvenil Socialista, fusionándose con la J. C. y dando origen a la gloriosa Juventud Socialista Unificada.

Hoy la juventud está incorporada a la Federación Mundial de la Juventud Democrá-

tica, fundada en la Conferencia de Londres en octubre de 1945.

El despertar político de las mujeres en la lucha contra el nazifascismo, por la paz y por sus más sentidas reivindicaciones dió como resultado la formación de la Federación Mundial de Organizaciones Femeninas.

### ★ APOYEMOS A LA URSS EN SU POLITICA DE PAZ

4.— Hasta 1938 la Unión Soviética estaba construyendo, con enormes sacrificios de su juventud y pueblo, el Socialismo. Cada día de paz era un día de consolidación del triunfo del proletariado.

Hoy la Unión Soviética es la primera potencia política y militar del mundo. Política. porque representa los intereses de todos los pueblos débiles y las ansias de liberación de los obreros y campesinos y de la juventud de tódas las naciones. Militar, porque ella sola destruyó las dos terceras partes del poder bélico germanofascista, y al mismo tiempo tuvo gran participación en la derrota del militarismo japonés en el Oriente. En 1950, según los planes de producción puestos ya en marcha, la Unión Soviética será la primera potencia industrial del mundo. La ayuda que dará a los pueblos débiles --especialmente a los americanos-- para su independencia económica será decisiva, puesto que les permitirá librarse del control monopolista de los imperialistas.

5.— Hoy la Unión Soviética contará con un fuerte y organizado respaldo de masas en su política de paz. El proletariado organizado en la Federación Mundial Sindical, las mujeres organizadas en la Federación Mundial de Organizaciones Femeninas; la juventud organizada en la Federación Mundial de Juventudes Democráticas no permitirán una nueva guerra contra la Unión Soviética.

## ★ 2.— EN EL TERRENO NACCONAL

l.— La clase obrera organizada en la CTCH tenía dos direcciones políticas: la dirección oportunista-trotskista que encabezaba Bernardo Ibáñez, que siempre estuvo al servicio de la alta burguesía y del imperialismo, y la dirección política revolucionaria de los comunistas que trabajaron y trabajan por transformar la Central Sindical en la organización única de educación de clase de los trabajadores, que luche consecuentemente y sin claudicaciones por las reivindicaciones de los obreros haciéndolos participar activamente en la defensa de la democracia y en la transformación de Chile en un país industrial y progresista.

Desde el 28 de enero, el proleiariado chileno, con entusiasmo y combatividad crecientes, ha

### **PAGINA CUATRO**

comenzado a desempeñar su papel de vanquardia bajo la dirección política del Partido Comunista, proceso que se acelera cada día más.

- 2.— El Partido Comunista, vanguardía organizada de la clase obrera y del pueblo, se está convirtiendo en la práctica en el partido único. El Partido Socialista, con su política anticomunista, divisionista, puesta al servicio del imperialismo y de los grandes monopolios y de la oligarquía terrateniente ha quedado en la orfandad, como lo demuestran las cifras de la última elección.
- 3.— La oligarquía terrateniente feudal, antipatriótica, que entregó las riquezas de Chile al imperialismo anglonorteamericano (cobre, hierro, salitre, energía eléctrica, ganadería de Tierra del Fuego, ferrocarriles, comercio de importación y exportación), para poder presentarse a la última elección tuvo que buscar en sus filas los hombres menos odiados por el pueblo: Cruz Coke y Alessandri. Disfrazan su política reaccionaria con el rótulo de "social-cristiana" haciendo una vergonsoza demagogia con los tremendos problemas sociales de la juventud y del pueblo, que son la herencia que ellos dejaron después de 120 años de gobierno.

# \* .B.— EL TRIUNFO ESTA EN PELIGRO

En estas condiciones —señaladas en el terreno internacional como en el nacional—y a pesar de la descarada intervención del imperialismo y de sus agentes incrustados en el gobierno de Duhalde, ha sido ganada la elección presidencial por el pueblo. Sin embargo, debemos permanecer alertas.

1.— El triunfo obtenido con tanto sacrificio está en peligro. Los reaccionarios organizados en los partidos Conservador y Liberal no se resignan a su derrota. Conspiran descaradamente con un grupo de militares facciosos pretendiendo burlar el resultado de las urnas, en donde el pueblo hizo triunfar a su candidato, Gabriel González Videla. Quieren así imponer una dictadura que desconozca todas las conquistas democráticas obtenidas por nuestro pueblo.

Previniendo estos planes agresivos, el Ccmando Nacional de la Juventud, por unanimidad lanzó un llamado público para formar las milicias populares a fin de defender el triunfo. Estas milicias populares deben ser de una gran amplitud, compuestas por jóvenes democráticos de todos los sectores sociales y con distintivos simples y fáciles de adquirir por toda la juventud. Las milicias populares serán la mejor garantía del régimen democrático y de las libertades públicas, contando en estas tareas con la ayuda de

las juerzas armadas, que sen parie de nuestro pueblo.

2.— El sabotaje económico, el hambreamiento del pueblo por medio del alza artificial de los precios y del acaparamiento del trigo, de la harina, del azúcar, el té, el arroz, el aceite, etc., etc., son otras de las armas que criminalmente se esgrimen contra el país para arrastrarlo a la desesperación y tustificar así el golpe de Estado. Estas maniobras contaron con la complicidad del gobierno del Tercer Frente, que sirvió los intereses imperialistas, tratando inútilmente de disculpar su incapacidad.

La ación combativa de la Juventud Comunista de algunas comunas de Santiago, que se ha puesto a la cabeza de la organización y movilización de los Comités de Subsistencias, nos demuestra que sólo la lucha de masas junto al pueblo podrá detener y aplastar el complot del hambre que la reacción y la oligarquía han puesto en práctica para hacer imposible el cumplimiento del programa prometido al país.

3.— Otro de los medios empleados por el imperialismo y la reacción para anular el triunfo electoral, es la presión que realizan sobre el Partido Radical, a fin de separarlo de sus aliados y empujar al Presidente Electo a abandonar el programa prometido al país, dejando intacto los INTERESES de los terratenientes y del imperialismo, dejando en consecuencia, a la juventud y al pueblo en el mismo estado de hambre, desnutrición, analfabetismo y miseria en que se debate. Estas maniobras encuentran acogida en sectores vacilantes del P. Radical que temen la aplicación fiel del Programa.

## ★ C.—PARTICIPACION DE LAS IJ. CC. EN LA CAMPAÑA ELECTORAL Y TAREAS INMEDIATAS.

Debemos destacar que las Juventudes Comunistas fué la organización juvenil que actuó con más fuerza, decisión y abnegación en el transcurso de toda la lucha electoral. Nuestros militantes realizaron hechos de heroísmo y combatividad y se destacaron en las minas, fábricas, escuelas, en la ciudad y en el campo. Ninguna otra organización juvenil puede hacer un balance similar. Las Juventudes Comunistas fueron el motor de la movilización de millares de jóvenes por el triunfo de Gabriel González Videla. Las II. CC. explicaron el contenido del programa y participación en la organización de los Comités juveniles que, con diferentes nombres, actuaron a través de todo el país.

Pero debemos anotar que, a pesar del trabajo positivo de nuestra organización, de la participación activa de enormes masas ju-

PAGINA CINCO

veniles y de la incorporación de miles de muchachas a las luchas del pueblo, hubo defectos que debemos corregir para asegurar mejor la aplicación de nuestra línea política, la organización de las luchas juveniles, el fiel cumplimiento del programa presidencial y el rápido crecimiento y desarrollo de las juventudes comunistas.

# ES PRECISO APLICAR A FONDO EL TERCER PLENO

1.—Debemos anotar que ha habido un retraso en la aplicación de los acuerdos del TERCER PLENO del Comité Central. Esto ha conducido a que los defectos que corrigió el Tercer Pleno, aun se manifiesten en varias Provincias y que en muchos organismos de bases y direcciones Regionales, continúan por el mismo camino que el Pleno condenó con tanta firmeza.

En este orden, la movilización por las reivindicaciones de la juventud, no siempre ha sido la brújula que oriente el camino de muchos de los organismos de bases y direcciones Regionales. Se hace necesario y urgente que las Juventudes Comunistas encabecen la defensa y reivindicaciones más sentidas de la juventud

# \* RAPIDA FORMACION DE CLUBES DE LAS II. CC.

Como consecuencia de la no aplicación de los acuerdos del Pleno, se nota la falta de trabajo perseverante por la creación de organismos PROPIOS. DE LAS JUVENTUDES COMUNISTAS y al servicio de toda la juventud. Aun continúa subsistiendo la tendencia a la formación de Clubes de Unidad que no sen bases de la Juventud Comunista. Se hace imprescindible corregir este error y formar, con mucha amplitud, Clubes de las Juventudes Comunistas como se emplica en el folleto de organización, intitulado: "Qué es y cómo funciona un Club de las J. CC.".

Una de las mediales inmediales que debe tomarse es la TRANSFORMACION de los Clubes de Unidad u otros organismos juveniles, MANTENIDOS Y CREADOS con el trabajo y sacrificio de las IJ. CC. en clubes de las Juventudes Comunistas, con el carnet y la cotización de las II. CC.

Por otra parte, los organismos de base de las IJ. CC. que no se han desarrollado deben hacerlo, ligándose con las masas de la juventud a través de la lucha por la solución de sus problemas, ganando nuevos militantes y simpatizantes y funcionar como clubes de las IJ. CC.

Debemos prestar especial estudic a la for-

ma cómo organizar a los niños, tarea que es de suma importancia dada la gran influencia que poseen en este sentiro la Iglesia y la reacción. En efecto, el clero, intensifica su propaganda entre los niños y la reacción los agrupa en organizaciones como los boyssicouts, educándolos en falsos conceptos acerca de la patria y ocutándoles los verdaderos problemas que afectan a nuestro país. La Conferencia debe encontrar los medios adecuados para conquistar los miles de niños que educaremos en los problemas sociales planteándoles, entre otras cosas, cómo viven y trabajan los jóvenes campesinos, quién era Recabarren, qué es un Sindicato, etc.

La garantía de que estas medidas sean llevados a la práctica eficientemente reside en la formación de buenas direcciones Regionales y de base de las Juventudes Comunistás, promoviendo a los jóvenes que más se desiaquen en la aplicación práctica de las tareas a realizar y en el control diario de ellas.

En varias provincias se han organizado secciones femeninas en los Clubes de las IJ. CC., realizando tareas específicas. Se han creado, en otras partes, Departamentos Femeninos o simplemente IJ. CC. Femenina. Las localidades y Comités Regionales deben traer estas experiencias a la Conferencia Nacional para que en ella se saque una orientación general para el país.

A través del país los organismos de base han estado uniformándose adoptando diferentes tipos de distintivo. Es conveniente que haya un solo tipo de uniforme, el cual debe ser sancionado por la Conferencia.

### \* RECLUTAR CADA DIA NUEVOS MI-LITANTES.

2.-La Comisión Ejecutiva del Comite Central ha acordado poner término el 12 y 13 de octubre a la primera etapa de la promoción Ramona Parra e iniciar en esa misma fecha, para terminarla el 31 de diciembre, la segunda etapa de la "Promoción Ramona Parra" y poner el acento en el reclutamiento de millares de nuevos jóvenes comunistas, hombres, mujeres y niños. A la Conferencia Nacional se deberá traer el número exacto de militantes que hay en la organización y la cantidad de militantes que se ha ganado en la promoción Ramona Parra. Debemos subrayar que en el transcurso de la campaña eleccionaria se ha formado Juventud Comunista en casi todo el país, lo que significa un poderoso avance en la formación de una Juventud Comunista de masas.

En esta campaña de reclatamiento debemos captar para nuestra organización a los

# PAGINA SEIS

jóvenes más combativos. Es preciso señalar a los jóvenes socialistas que han abandonado al traidor Ibáñez, la necesidad de incorporarse a las filas de las IJ. CC. Por otra parte, simultáneamente con el ingreso del Partido Socialista Auténtico al glorioso Partido de Recabarren y Lafertte, debemos preparar actos de masas donde recibamos a los jóvenes socialistas auténticos que han de militar en nuestra organización.

# ★ EDUCACION EN LA LUCHA Y EN LA TEORIA.

3.—Debemos pasar a uno de los primeros fugares los problemas de la educación de los militantes y simpatizantes de las II. CC. como a la vez la educación de masas. La educación se puede hacer en tres formas fundamentales:

a) Para la formación de CUADROS DIRI-GENTES, el estudio individual es lo primordial. Con el fin de despertar el interés por el estudio individual es necesario hacer cursos de Historia del Partido Comunista (b) de la URSS.

b) Conferencias y Charlas sobre los problemas económicos, políticos, sociales y culturales de la juventud, de los obreros y campesinos, como sobre los problemas nacionales e internacionales que contribuyen a elevar el nivel político de los militantes y simpatizantes de nuestra organización.

c) Pero subrayamos que la mejor educación de masas para la juventud es la lucha combativa por la solución de sus problemas concretos. La movilización de los jóvenes obreros de las grandes empresas imperialistas por mejores salarios, trato e higiene industrial, etc., los llevará a conccer de cerca la política rapaz del imperialismo y el desprecio que les merece todo lo que es de Chile. La lucha de los jóvenes campesinos por la tierra, los créditos, semillas y aperos de labranzas, la educación los llevará a ver con más claridad la verdadera fisonomía de los terratenientes ocultos hoy tras la careta del "Socialcristianismo". La movilización de los estudiantes por la Reforma Educacional, por la Reforma Universitaria, por la Universidaa Industrial, los llevará a descubrir a los profesionales y elementos de mentalidad reaccionaria que no tienen ningún interés en poner la educación a tono con los nuevos adelantos de la ciencia, la industria, la agricultura, etc. Por eso insistimos que la mejor educación de masas es la lucha por la solución de todos los problemas de la juventud. Así lo demuestran los obreros de Lota, Sewell, Chuquicamata, de Tarapacá, que en decenas de grandes conflictos obreros han participado activamente dando ejemplo de lucha y sacrificio que acrecienta cada dia más la confianza que el pueblo ha puesto en ellos.

Debemos hacer carne en la juventud de que ningún movimiento obrero o campesino debe perderse por pequeño que éste sea, popularizando su justeza y organizando la solidaridad y ayuda hasta hacerlo triunfar.

# \* AYUDA SOLIDARIA A LA IUVENTUD ESPAÑOLA

Otro de los aspectos fundamentales de la educación política de la juventud, es la educación en los principios del internacionalismo, participando en la ayuda a todos los países oprimidos (China, Grecia, India, etc).

Atención especial requiére la ayuda moral y material al pueblo español y a sus heroicos guerrilleros. Debe demostrarse el más abierto repudio al franquismo, no tolerando que se icen banderas franquistas y efectuando actos de ayuda al pueblo español y de protesta por los crimenes de Franco.

La juventud debe contribuir activamente a desvirtuar las calumnias reaccionarias del Imperialismo contra las nuevas democracias (Yugoeslavia, Polonia, Bulgaria, etc.) y la Unión Soviética dando a conocer cómo la juventud de estos países está conquistando el porvenir y cómo en la URSS ha alcanzado todos sus derechos y goza de una vida llena de felicidad.

# ★ DEBEMOS AUMENTAR LA VENTA Y LA AYUDA A "MUNDO NUEVO".

4.—Desde el punto de 🖋a de la aducación de masas, organización de las luchas de la juventud por el cumplimiento del Programa Presidencial prometido en las últimas elecciones, por nuestra liberación nacional contra el rapaz imperialismo anglonorteamericano, y por las reivindicaciones más sentidas por la nueva generación, "MUNDO NUEVO" liene una importancia primordial. La Comisión Ejecutiva del Comité Central ha acordado poner como una de las tareas diarias y permanentes de toda nuestra organización la venta, el afianzamiento y popularización del periódico. Condenamos enérgicamente el oportunismo de algunas bases que invierten les dineros del periódico en los gastos ordinarios de la organización, como a la vez indicamos la necesidad de adoptar drásticas medidas contra aquellos que malversan los dineros de "Mundo Nuevo". Tomar todas las medidas para ayudar al afianzamiento de "Mundo Nuevo", tales como la realización de fiestas, colectas, venta callejera en brigadas, subscripciones, lectores honorarios, recolección de diarios viejos y miles de iniciativas de masas que nos permitan transformarlo en el vocero más caracterizado de la juventud chilena.

En las bases donde no existen, debe nombrarse inmediatamente un agente corresponsal del periódico para que vele por el cumplimiento de los compromisos económicos con "Mundo Nuevo" y se colabore con material informativo, siendo los C. Regionales, y C. Locales los responsables del trabajo ante la administración de "Mundo Nuevo".

5.—Con el triunio del pueblo ha terminado la primera etapa de la campaña de los 300 mil pesos. Siguen vigentes todas las medidas para impulsarla, especialmente lo que concierne a la campaña de Abanderadas. La Conferencia deberá estudiar las medidas concretas para el cumplimiento de la segunda etapa relacionándola estrechamente con las próximas elecciones de regidores y diputados.

## ★ LUCHA UNIDA POR EL CUMPLIMIENTO DEL PROGRAMA

6. — En el curso de la campaña electoral se formaron en el país centenares de Comités Unitarios que contribuyeron al triunfo. Algunos de estos Comités son amplios por el número de organizaciones que participan en ellos; otros son sectarios porque están compuestos sólo por jóvenes comunistas y radicales. La Comisión Ejecutiva estima que estos organismos, cualesquiera que sean sus nombres, deben ser mantenidos y ampliados con otras organizaciones que se puedan ganar por medio de la explicación del programa que agitamos en la campañe electoral. Hay que organizar los movimien-

tos juveniles en función del cumplimiento de dicho programa. En la medida que se vaya desarrollando el movimiento unitario de la juventud, en que se vaya creando la conciencia de la necesidad de las luchas de la propia juventud por la solución de sus propios problemas, se hará necesario y conveniente para el desarrollo de este movimiento unitario la realización de un Congreso de la Juventud para impulsar más, aun, en forma unitaria, la realización del programa y para echar las bases de la Confederación Nacional de la Juventud Chilena, adherida a la Federación Mundial de las Juventudes Democráticas.

# \* POR UNA GRAN CONFERENCIA NĂCIONAL DE LAS IJ. CC.

7. — El presente documento que la C. E. del Comité Central entrega a las Direcciones Regionales, locales y organizaciones de bases debe ser discutido y analizado, y deben tomarse todas las medidas de organización para asegurar que la línea política que en él se plantea sea aplicada conse-cuentemente. Con este fin la Comisión Ejecutiva envigrá a todos sus dirigentes al país para que contribuyan al esclarecimiento de los problemas aquí planteados. El balance del Tercer Pleno, los resultados de la aplicación de la línea política, las formas de organización que allí se señalan, como también las tareas que aquí se encomiendan. serán la base de la Conferencia Nacional que se realizará impostergablemente los días 15, 16 y 17 de noviembre en Santiago de

TAREA DE TODA BASE DE LAS JJ. CC. ES DIFUNDIP

# "MUNDO NUEVO"

PERIODICO DE LA JUVENTUD

LUCHA POR:

La Independencia Nacional y las Reivindicaciones de la Juventud.

Deportes Informaciones-Magazine

PEMEDOS A:

ELVIRA MARDONES

CASILLA 13271 — SANTIAGO

Valor \$ 1.-

Impresores: Monada 716